

Bericht über ein Treffen am 18. Januar 2019 im Deutsch -Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e, V. von Familien verschiedener Nationalitäten und Herkunft "Winterabende" zur Bekanntschaft und gemeinsamen Organisation von Freizeitaktivitäten.

Teilnehmenden: 14 Person

Referent: I. Smelyanskaya

Im Rahmen des Projekts "Wir alle sind Leipziger" wurde am 18. Januar das Treffen "Winterabende" für Migranten und Flüchtlinge organisiert.

In gemütlicher Atmosphäre, bei einer Tasse Kaffee, Tee, ruhigen, vertrauten Melodien, wurden die Gäste kennengelernt, Alltagsprobleme besprochen, Rezepte für das Kochen regionaler Gerichte ausgetauscht. Geteilte Volksrezepte, um den physischen und psychischen Zustand des Körpers und andere Probleme zu erhalten.

Der Referent berichtete über das Projekt, das sie während dieser Zeit durchführen wird, wann die Veranstaltungen stattfanden, und die Wünsche der Anwesenden bezüglich des Zeitpunkts der Ereignisse wurden berücksichtigt (beginnend um 14:00 Uhr).

Da das Treffen unter dem Namen "Winterabende" stattfand, wurden Fragmente aus dem Film "Carnival Nicht" gezeigt, für viele ist es ein Jugendfilm. Erinnerungen begannen, eine Diskussion über das Schicksal, die Schauspieler, die im Film spielten, und ihre eigenen.

Die Teilnehmer waren mit der Werbung des Vereins für die nahe Zukunft vertraut, welche Veranstaltungen geplant sind, um teilzunehmen.

Die Gäste sind mit den Treffs zufrieden und seinen Wunsch äußerte solche Veranstaltungen öfter abzuhalten.